



Exhorta Mario Riestra al retiro de cableado de telecomunicaciones en desuso

A través de un Punto de Acuerdo, el diputado federal Mario Riestra Piña exhortó al Ejecutivo Federal para que se coordine con las autoridades municipales y de las entidades federativas, para acordar con las compañías privadas de telecomunicaciones el retiro y mantenimiento del cableado y equipo aéreo de su propiedad que se encuentra en desuso.

<https://www.e-consulta.com/nota/2024-02-13/gobierno/exhorta-mario-riestra-al-retiro-de-cableado-de-telecomunicaciones-en-desuso>